# 那賀町議会から

31 日まで」とあるが、これまでの接種状況はいかがか。

広報なか2月号では「コロナワクチン接種は3月

# お知らせ



那賀町議会:ホームページアドレス http://www.town.tokushima-naka.lg. また、感染症法上の部類が2類から5類に引き下げら

jp/gikai/

## れる。3月中旬からはマスク着用も自己判断と国から 大内仁新型コロナウイルス感染症対策室長 心・安全な対応策について伺いたい。 の発表があった。本町の実情を鑑み、町民に対する安

り発信していく マスクの着用が個人の判断になるため、外せるときは 見直し後の対応は、国の方針に従い進めていきたい。 は、着用をお願いする。今後も新しい情報を広報によ 外すことも必要であるが,感染リスクが伴う場所で 希望者には引き続き対応していく。2類から5類への 回数を追うごとに接種率は下がっているが、接種

令和5年3月定例会議

主な質問とこれに対する長や関係課等の

答弁の要旨は次のとおりです。

一般質問から

賀町としても個人の判断を基本としつつも消毒・手洗 いただきたい。 といわれているが、町独自の支援も新町長には御検討 ていただきたい。また、ワクチン接種は有料化になる いを含めてマスクの着用は場所をわきまえて対応し して平常の日本を取り戻していくといわれている。那 国は行政が関与する取組から自主的な取組へ、そ

又は議会後に放送される録画放送を御覧ください。

一般質問をすぐに視聴したい方は、議会中継

## 構想について 況と川口ダム湖畔活性化のための事業 ト回廊地域創造事業」の進捗状

温泉による川口ダム湖での51 体験メニューの計画が と今後の展望について伺う。 とともに進める「スマート回廊地域創造事業」並びに 間の文化・体験施設との有機的な連携を図るため、県 あるが、好機を逸しないことが重要である。公民・民 「川口ダム湖畔活性化構想」は重要と考えるが、現況 那賀町山のおもちゃ美術館オープンや、もみじ川

# **蔭野祥文にぎわい推進課長**

ルサポーター配置による実効性のあるICT教育支援員及びGIGAスクー

CT教育支援員及びGI

田村信幸議員

GIGAスクール構想の実現と課題に

きたい。また、観光施設等の整備も必要となってくる る、1年を通じて楽しめるスポットとして整備してい ので、関係機関と連携を取りながら慎重に検討してい Α 今後の方向性については、四季折々に脚光を浴び

ついて

## 坂口博文町長

課題や要望も見られる。 端末の不具合や、 今後 🖸 教育

実践状況が報告され、取組の成果を感じるが、今後の

2月に開催された 🛭 活用事例報告会では、各校の

推進をお願いした 自然豊かな那賀町の観光については、議員各位も是非 Α 最近は、自然を求めて山に入ってくる人も多い。

に。今後さらなる活性化を図るための方策を伺う。 支援員に対する学校側の要望や課題への対応はいか



り組んでいきたい。喫緊の課題であるバッテリーの不

具合による事案については、年次更新を計画的に検討

題には、『支援員による指導、サポ

トを引き続き取

充電器の整備要望があった。ネットワークに関する問

トラブルに対する改善要望のほか、持ち帰り学習用の

令和2年度に購入したタブレット端末の不具合、

# 前田貞好議員

# 那賀町山のおもちゃ美術館について

がや急病、災害時の対応等はどのような体制となって いるのか。 チラシ等の配布計画について伺う。また、来館者のけ 光パンフレット、美術館の PR 方法、看板等の進捗状況、 那賀町山のおもちゃ美術館に関連する那賀町観

民に対する啓発は十分かどうかについ

類引き下げやマスク着用自己判断等、

町

コロナワクチン接種状況及び今後の5

良いところ、悪いところを明確にしたい。

問題点を見つけ、その問題点をクリアしながらにの 通の理解をお願いする。教育委員会が主導権を取り、

先生方には、学校内で連携を取りながら全員に共

# 幾田博行林業振興課長

第指定管理者、おもちゃ学芸員の方に周知徹底し運営 東京おもちゃ美術館と協議し作成予定であり、でき次 い。危機管理マニュアルを今後町担当者・指定管理者・ るので管理課・指定管理者と協議しながら設置した 見えるように設置する。正式な看板は、他の施設もあ 5号線鎌瀬橋入口、町道に横断幕を上流側・下流側に も園や、主要な施設に配布している。看板は国道19 指定管理者が作成したチラシを町内小学校・こど

# スマート回廊について

町の対応策を伺う。 乗降場を新設しているが、セレモニーやパンフレッ Q を伺う。併せて、重大な事故につながる水難事故への ト、看板等の設置予定及び今後の集客につなげる方策 県企業局が川口ダム湖周辺において更衣室や

# **蔭野祥文にぎわい推進課長**

業の中で徳島県企業局と協議しながら進めていきた ンフレット、案内看板等については、スマート回廊事 の完成記念イベントを開催する予定となっている。パ 徳島県企業局により第2駐車場及び♡発着場等

## 西村文孝消防長

命を守る教育について(児童・生徒の泳 織し、年間訓練計画に従い訓練を実施している。 在、潜水士有資格者が14名内11名により潜水隊を組 状況把握すると同時に潜水隊員等を招集対応する。現 覚知する。通報内容を詳しく聴取し、当務員が現場で 消防本部は、水難事故の発生を1 19番通報にて

# 力の向上)について 相生中学校のプールが解体され、川や池に落ちた

はどうか。 おける児童生徒の泳力向上の施策を伺う。一案とし が懸念されるが、スイミングスクールのない那賀町に て、小学校で専門家による夏休み水泳教室を開催して ときに命を守る大切な能力である生徒の泳力の低下

## 高岡勇人教育次長

も協議しながら進めたい 指導については、事故防止や健康、安全のため学校と において水泳学習を実施している。専門家による水泳 導要領に基づいて児童生徒の実情に応じ、全ての学校 小学校における水泳活動では、年間計画と学習指



## 古野司議員

# 那賀川本流の河川管理区域について

河川管理は一元化して行ってもらうべきと考えるが、 ダム周辺も国直轄になるという。将来、那賀川本流の 口ダム周辺のみであるが、再生事業に伴い、小見野々 町内の那賀川本流で国直轄河川管理区域は長安

### かがか

## 上田善浩建設課長

A 国土交通省が那賀川本川を一元管理することで、 の9ある一級河川の管理状況から見ると厳しい面が され、那賀川流域における水防災や減災に対し、流域 され、那賀川流域における水防災や減災に対し、流域 されていることから、河川管理の一元化と同等の効果

## 坂口博文町長

望に行くべきと思っている。 国会議員・市町村長・議会議長共々、一丸となって要際、国管理に要望してきたが、今後においては、知事・の国治水協会、また四国河川協会による要望の

# 医師の独自確保策について

が、現状等伺う。 医師・看護師・医療従事者確保に努めるべきと考えるであり、長期の在籍がかなわない。独自の施策によりの、現在、病院・診療所の医師の多くは県からの派遣

# 堤貴昭へき地医療戦略室長

A 次年度より町が直接雇用する医師は1名となる。 A 次年度より町が直接雇用する医師は1名となる。

## 双コ 尊文 町長

る。医療体制を含めて大きな課題と思っている。今後においても、医師確保が難しいと想定してい



## 野口穗議員

断基準はあるのかということについて監査結果について、町長には信頼性の判

監査結果をどのように判断されているのか。 正で極めて偏りがあると考える。町長は自ら要求した結果報告書は、推測・主観によりなされており、不公結果報告書は、推測・主観によりなされており、不公

### 公口博文町長

分規定に基づき関係者を処分・厳重注意をした。 その内容を判断して、事務的ミスを含めて那賀町の処で「事細かく調査を行っていただいた」と思っている。 ・ 監査委員には、司直の場合と違って限界がある中



## 柏木岳議員

ないことについて成年後見人では本当に困った人は救え

援の在り方とは。 制度では対応が困難な事例もある。本人の意思決定支るが、後見人の選任に時間を要する現在の成年後見人るが、後見人の選任に時間を要する現在の成年後見人の、家族のつながりが希薄になる中、認知症患者への

# 池田繁人保健医療福祉課長

て、今後も成年後見制度を活用していきたい。方を保護し支援していく中で、現状必要な制度としらないように家庭裁判所に申立てをして、そのような特神障害者等の判断能力が不十分な方が不利益を被精神障害者等の判断能力が不十分な方が不利益を被精神に

いてを取り戻す社会づくりをすることにつを取り戻す社会づくりをすることにつアフターコロナ時代に人間関係の深み

り戻すことが重要と考えるが、所感を伺う。賀町は、アフターコロナにおいてよい社会的風習を取になってきている。物質的な豊かさでは都会に劣る那Q.コロナ禍により、弔事においても人間関係が希薄Q.コロナ禍により、弔事においても人間関係が希薄

け早期に平常に戻ってほしいと考えている。限等を緩和していくとも言われており、私もできるだ▲ 国においては、これまで法律で縛ってきた行動制

識が必要であると思うが、数値目標を達成しないと潰の これからのまちづくりや行政運営には、民間の意かりではないかということについて役場にプレーヤーはいるのか。 事務屋ばけ早期に平常に戻ってほしいと考えている。

いる職員はいるのか。れるという意識を持ち、それを成し遂げようと考えてれるという意識を持ち、それを成し遂げようと考えて識が必要であると思うが、数値目標を達成しないと潰の、これからのまちづくりや行政運営には、民間の意

## 葛木幸男総務課長

が努力してがんばっていると判断している。 人が取り組んでいる。お互い連携して取り組まなけれ と・しごと創生総合戦略」の目標達成に向け、一人一 と・ 職員全員が一丸となり策定した「那賀町まち・ひ

## 坂口博文町長

て業務に当たっていただきたい。私も16年間、自分の信念の下で行政を執ってき



## 新居敏弘議員

3 電気学をと合か、とをより面も着が表った人は救え 物価高騰に対する支援について

農業者への支援継続についてはどうか。 ではないか。特に一人親、低所得者、生活保護者世帯、 支援を行ってきたが、継続して実施する必要があるの 国のコロナ対応臨時交付金事業により物価高騰対策

### 吸口博文町長

高木幸男総務課長▲ これまでも、低所得者・一人親世帯等の支援を行いてきた。今後も不安定な状況が続くことも想定され、国も次の対策を検討されているため、4月以降のってきた。今後も不安定な状況が続くことも想定さながら、新しいリーダーが判断されると思われる。

# 国民健康保険における傷病手当につい援を重点的に取り組んで検討を行う。 場のコロナ対策交付金等の財源がある程度確保でからのコロナ対策交付金等の財源がある程度確保でからのコロナ対策交付金等の財源がある程度確保で

を対象とした傷病見舞金制度の例もあるので、検討願広げる考えはないか。また、他自治体では個人事業主は被雇用者のみであるが、公平性の観点から事業主への 現在、国民健康保険における傷病手当支給対象者

## 西村俊克税務保険課長

いたい。

# 新型コロナの感染防止対策について

# 池田繋人保健医療福祉課長

▲ 抗原定性検査キットについては、県から配布さればとに、教育委員会等にも配布されている。5類になるとに、教育委員会等にも配布されている。5類になると点では国、県の状況を見ながら柔軟に対応できればと点では国、県の状況を見ながら柔軟に対応できればと着えている。



## 山﨑篤史議員

# 対策について 少子・高齢化

坂口博文町長 長生きしていただくことも大切な人口減少対策と考 長生きしていただくことも大切な人口減少対策と考 であが、今後の少子・高齢化対応施策について伺う。 では、今後の少子・高齢化対応施策について伺う。

通認識を持って対応していただきたい。本さめて行ってきたが、解決には結びつかなかっ策を含めて行ってきたが、解決には結びつかなかっなを含めて行ってきたが、解決には結びつかなかっている。少子・高齢化の対策として施設整備及びソフト対策を含めて行っていただきたい。

# 藤長歩すこやか子育で課長

# 那賀町は大丈夫かということについて

考に御意見をお聞きしたい。 可能性について、平成 19年以降の会計収支の推移を参図 5年後、10年後といった将来の那賀町財政の持続

### 収口博文町長

A 合併当初は、基金四十数億円、借金特別会計を合い、工夫をして運営していただきたい。 国・県の補助金や国からの直接補助金の活用を図って国・県の補助金や国からの直接補助金の活用を図って